

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Saber Político Raúl Avilez	García Harfuch y las encuestas	Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana sigue punteando en las encuestas de la CDMX, cuando de candidato se trata. Cuando se habla de mujeres, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Marina Brugada es la que sigue muy arriba.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	La escopeta de Santiago Nieto	La lista de los cinco altos funcionarios contra los que el Cártel Jalisco Nueva Generación planeó atacar en 2021, que fue dada a conocer en una reunión del gabinete de seguridad en Palacio Nacional por el director del Centro Nacional de Inteligencia, el general Audomaro Martínez, “donde dice que vienen para un atentado suicida a la CDMX”, agregando, sin saberse si era información, comentario o suposición, la lista: el número cinco, el presidente AMLO; el cuarto, el entonces canciller Ebrard; el tercero, el jefe del CNT; el segundo, Omar García Harfuch , secretario de Seguridad y Protección Ciudadana capitalina, y el primero, él mismo.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	FGJ	Si no es un operativo de Estado lo que ocurre contra el fiscal de Morelos, Uriel Carmona, al menos eso parece, pues desde la mismísima conferencia mañanera se respaldó el operativo para su detención organizado desde la Fiscalía de la CDMX , instancia con la que el hoy detenido se confrontó técnicamente en el lamentable caso de Ariadna Fernanda.
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	La justicia capitalina con el dúo Godoy-Guerra	La procuración de justicia de la capital del país, con Ernestina Godoy al frente, y la impartición, liderada por Rafael Guerra, se ha convertido en correas de transmisión de los deseos de Palacio, de la FGR o de intereses internos. Ahora el caso del fiscal de Morelos Uriel Carmona. No pondría las manos al fuego por Carmona, pero tampoco por el grupo opositor que lo detuvo.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Salvan el cuello a Cuauhtémoc	Luego de que en Palacio Nacional declaran que la detención del fiscal Uriel Carmona fue legal, porque en la CDMX no sirve la inmunidad contra los delitos del fuero común , los diputados locales pusieron sus barbas a remojar. Esto sienta un pésimo precedente, pues, por ejemplo, este fin de semana ocurrió la trágica muerte de un empresario que se divertía en la CDMX y apareció muerto en el Edomex. Aún no se saben las causas, aunque se empezó a hablar de probable bronco-aspiración.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Comisión	Fue atacada a balazos la sede de la Comisión de Derechos Humanos de Morelos. No hubo víctimas. La institución había cuestionado previamente la detención del fiscal Carmona y su traslado a la Ciudad de México en un helicóptero de la Marina.
El Financiero	Confidencial	Las chancas de Clara Luz	En medio de la ola de violencia en estados como Guerrero, Clara Luz Flores, titular del Sistema Nacional de Seguridad, da un uso prioritario a sus redes sociales: presumir que compró unas chancas con la imagen caricaturizada del presidente López Obrador , no sólo para ella, sino para su familia.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Otra vez Guerrero	La violencia exacerbada en Guerrero es un grito de auxilio que no puede ser ignorado. Es hora de que las autoridades demuestren que están a la altura del desafío, que están dispuestas a romper los lazos de complicidad y a trabajar incansablemente por la seguridad y el bienestar de todos los guerrerenses.
Milenio	Trascendió	UIF	El titular de la UIF Pablo Gómez, de plano prefirió no responder a las declaraciones que hizo a Café MILENIO su antecesor, Santiago Nieto, quien lo acusó de haber estancado la lucha contra la corrupción y de operar esa oficina como “órgano político” , pues sostuvo que los estilos son distintos y él prefiere la discreción.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo Reserva	¿Lázaro Cárdenas va por la CDMX?	Algunos operadores políticos se reunieron con directivos de medios de comunicación, en la que se planteó la posibilidad de que Lázaro Cárdenas Batel sea postulado a la jefatura de Gobierno de la CDMX . La mayor sorpresa entre los asistentes a este encuentro se dio cuando los operadores deslizaron la idea de que si Lázaro no fuera postulado por Morena y aliados, hay la disposición para que sea candidato de la oposición.
Milenio	En Privado Joaquín López	Tablas	Marcelo Ebrard me dijo que va en un empate técnico con Claudia Sheinbaum y que se va a cerrar. Y explicó que en la consulta de Morena, 75 por ciento será el voto directo y el resto las respuestas a las preguntas. Es decir, el que gane la elección de la boleta será el candidato presidencial.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Buscapiés	El secretario Cisneros fue desplazado como representante local de las aspiraciones de Claudia Sheinbaum y ese papel ahora lo cumple el diputado Juan Javier Gómez Cazarín , presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local y hermano de Alejandro Gómez Cazarín, brazo derecho de la gobernadora campechana Layda Sansores.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de agosto de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	Gran Diferencia	El senador con licencia Ricardo Monreal aseguró que las corcholatas llegarán juntas al final del proceso de selección del coordinador de los Comités de la Defensa de la 4T , y ninguno de los aspirantes presidenciales abandonará las filas de Morena. ,
Excélsior	Frentes Políticos	Rupturas	Jorge Luis Preciado es el primero en romper filas. Anunció su renuncia al PAN luego de 29 años de militancia tras acusar irregularidades en el proceso de elección interna del candidato presidencial del Frente Amplio por México para 2024 y asegurar que, en realidad, se trata de una “simulación”, ya que impondrán a Xóchitl Gálvez como la abanderada.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Acuden a organismos internacionales	La senadora del Partido Acción Nacional, Kenia López Rabadán, anunció que acudirá a la UNICEF para solicitar que, como autoridad internacional, intervenga para garantizar los derechos de nuestras niñas y niños que, desde su óptica, se están vulnerando con la publicación de estos textos, además de que claramente son una cartilla de propaganda ideológica.
El Heraldo de México	Sacapuntas	El día D	Los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, dan a conocer los resultados de la recolección de firmas a los integrantes del Observatorio Ciudadano que, junto con el Comité Organizador, vigilará el proceso de selección de responsable del Frente Amplio por México.
Excélsior	Frentes Políticos	Recolección	Miguel Ángel Mancera, candidato del Frente Amplio por México a la postulación presidencial, no estuvo de acuerdo con el método de selección, pero sigue participando. El ex jefe de Gobierno de la CDMX confía en que pasará a la segunda etapa, pero advierte que, si no se cumplen los acuerdos en el FAM, se pondrá en modo rebelde. Primero que junte las firmas el señor.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Avanza el método de selección	Las mujeres y hombres que acreditaron su registro y trabajaron en el requisito de obtener como mínimo 150 mil firmas son: Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Silvano Aureoles, Miguel Ángel Mancera, Jorge Luis Preciado, Israel Rivas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, Ignacio Loyola y Sergio Iván Torres. Aunque acordaron que los participantes no darían a conocer sus números, algunos adelantaron que ya habían obtenido la cifra mínima de firmas.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Silencio más que incómodo	Mal harían las autoridades del Estado de México, comenzando por el gobernador Del Mazo, en minimizar el malestar y movilización de los transportistas de la entidad y los problemas que originaron su inconformidad, pues las condiciones están para salir de control si no se toman medidas.
Milenio	Trascendió	Libros de texto	Este martes se estrena una nueva conferencia vespertina en Palacio Nacional, encabezada por la secretaria de Educación, Leticia Ramírez, para que, como en los peores tiempos de la pandemia, ahora se informe sobre los contenidos de los cuestionados libros de texto gratuitos.
La Razón	Rozones	Indicadores del repunte	En su conferencia mañanera, el Presidente dio cuenta de que, efectivamente, la migración de menores no acompañados creció en un 45 por ciento entre junio y julio de este año, al pasar de 7 mil 288 a 10 mil 613 casos. Y en el caso de la migración de adultos el dato de aumento es de 26 por ciento.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de agosto de 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Una amenaza mas	El presidente AMLO se defendió de la acusación de un delito, el de la violencia política contra Xóchitl Gálvez, incurriendo en otro delito, el de amenazas, que es el anuncio de que se provocará algo grave a la víctima. El presidente amagó con emprender un proceso de desafuero contra los magistrados del TEPJF. “Tengo pruebas para hacerlo, pero no quiero convertirlos en mártires”, dijo.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Claudia Versus Xóchitl	El plan A del Presidente es Claudia. López Obrador no quiere a Marcelo Ebrard y Adán Augusto López Hernández resultó un pésimo candidato. Alguno de estos dos tendría una mínima posibilidad en el poco probable caso de que algo extremadamente inesperado le ocurriera a Sheinbaum en las últimas semanas de campaña.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La metamorfosis de Lorenzo Meyer	Agrega Meyer en su artículo dominical: “... las últimas cifras del INEGI permiten suponer que de continuar el proceso inaugurado por la victoria electoral del lopezobradorismo, quizá la utopía de Morelos pueda adquirir realidad y se logre moderar la opulencia y la miseria. Las últimas cifras del INEGI nos muestran que el PIB ha vuelto a crecer (3.7% en los dos últimos trimestres, lo que se encaja bien a nivel mundial)”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**